

Les valeurs de la République vues par les collégiens

Encourager les citoyens à se mettre au service des autres, faire respecter la liberté de penser et de s'exprimer, s'engager en faveur d'un modèle de développement durable et respectueux de l'environnement... Voici quelques-uns des 12 articles de la charte des valeurs de la République élaborés par les jeunes élus de l'assemblée départementale des collégiens. Ils étaient réunis ce lundi au château de Lunéville, pour clore leurs travaux sur ce thème imposé durant ce mandat. Le document a été dévoilé en présence de Mathieu Klein et Antony Caps, respectivement président et vice-président délégué à l'Éducation, à la Citoyenneté et aux sports, et Olivier Kull, directeur général de la Ligue de l'Enseignement de Meurthe-et-Moselle. La charte sera affichée au conseil départemental et un exemplaire de celle-ci sera adressé à chaque conseiller.

L'assemblée départementale des collégiens de Meurthe-et-Moselle,



Les collégiens ont présenté aux élus les projets et ateliers autour des valeurs de la vie. Photo Patrice SAUCOURT

qui permet aux adolescents de se frotter à l'exercice de la citoyenneté, existe depuis une dizaine d'années. Les élèves élus pour deux ans formulent 10 propositions pour améliorer leur quotidien au collège. Outre des suggestions

d'ajouts de mobiliers dans leur cour ou d'aménagement de salle d'études, les collégiens réclament aussi plus de « prévention attentats » dans leur établissement, collant diablement à l'époque mouvementée traversée.